

Kia plant Werk in Indien

Kia plant den Bau eines Automobilwerks im indischen Bundesstaates Andhra Pradesh. In die erste Fabrik des Unternehmens im Land sollen umgerechnet rund 1,1 Milliarden US-Dollar (ca. eine Milliarde Euro) investiert werden. Die Anlage wird auf einem über 200 Hektar großen Gelände errichtet und beinhaltet ein Press-, ein Schweiß- und ein Lackierwerk sowie die Endmontage. Darüber hinaus werden an dem Standort viele Einrichtungen von Zulieferunternehmen entstehen.

Der Baubeginn des Kia-Werks ist für das vierte Quartal 2017 vorgesehen, der Anlauf der Serienproduktion für die zweite Jahreshälfte 2019. In dem Werk sollen jährlich bis zu 300 000 Fahrzeuge vom Band laufen. Bei den speziell auf den indischen Markt zugeschnittenen Modellen handelt es sich um Kompaktlimousine und einen Kompakt-SUV. Sie sollen dann ab Ende 2019 verkauft werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Kia.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Kia